

Capitanes

(06-08-2024).- Luis Gutiérrez...

Es presidente de Prologis para AL, empresa que concluyó su Oferta Pública de Adquisición por activos de Terrafina con un aval de 77.1 por ciento de los tenedores. La oferta fue de 34 mil 761 millones de pesos, con lo que será el jugador más relevante en el mercado de naves industriales. La liquidación de la oferta se realiza hoy.

Inversiones de impacto

Afore XXI Banorte acaba de publicar su Tercer Informe Anual ASG correspondiente a 2023, año en el que asignó más de 80 mil millones de pesos en inversiones que cumplan con criterios ambientales, sociales y de gobierno corporativo.

Dicho monto forma parte de la cartera sostenible de la Afore que lleva David Razú Aznar, conformada por inversiones en Alternativos, Fibras, bonos temáticos y Equity. Además, fue la mayor cantidad invertida por XXI Banorte con un enfoque responsable.

Gran parte de la estrategia de inversión se centró en proyectos con alto impacto social y elevado rendimiento.

El año pasado, XXI Banorte estableció 61 compromisos en el ámbito ambiental a través de 20 empresas, el triple de los que estableció en 2022.

De igual forma, a través de las empresas en las que invierte la Afore se generaron más de 1.6 millones de empleos directos e indirectos en el País, lo que equivale a cerca de 3 por ciento de la Población Económicamente Activa de México.

La Administradora invirtió además 140 millones de pesos en proyectos que dan oportunidades laborales a mujeres emprendedoras.

Reunión de nube

Amazon Web Service (AWS) buscará reunir a más de 6 mil personas en la Ciudad de México en su evento anual de tecnología en la nube.

El encuentro, a realizarse este miércoles, es uno de los tres que realiza la empresa en América Latina y que da cita a empresas de todos tamaños y sectores interesados en nuevas tecnologías para fortalecer su competitividad.

La Inteligencia Artificial será el protagonista de este evento, pues tendrá más de 80 por ciento del contenido conformado por 90 sesiones.

Se espera que el capitán de la compañía, Rubén Mugártegui, ofrezca una actualización del despliegue de infraestructura anunciado por AWS a principios de año, una región de centros de datos en Querétaro cuya inversión asciende a 5 mil millones de dólares.

Se estima que la nube de AWS en Querétaro se encuentre lista para entrar en operaciones en el primer trimestre del 2025 y contará con tres zonas de disponibilidad, cada una con un centro de datos.

De acuerdo con IDC, el mercado de servicios en la nube en México alcanzará un valor de 5.7 mil millones de dólares este año, con un crecimiento proyectado de 20 por ciento promedio anual entre 2024 y 2029.

Este avance responde en parte a una mayor adopción de tecnologías de nube en el País para impulsar la innovación.

Impulso Pyme

Escala, empresa dedicada a consolidar las ventas de las Pymes, cerró una ronda de inversión de 12 millones de dólares.

Dicho capital le permitirá incluir Inteligencia Artificial en sus servicios y una avanzada integración con WhatsApp. Además, mejorará su experiencia de cliente y expandirá su personal.

La empresa que lidera Alfonso Santiago ofrece una plataforma de marketing y ventas para Pymes en la que se digitalizan los procesos de adquisición y fidelización de clientes para acelerar las ventas.

Este tipo de plataformas cobran relevancia en un contexto en el que sólo 20 por ciento de las Pymes en América Latina utilizan herramientas digitales en sus procesos comerciales, según datos de Cepal.

Escala asegura que las empresas que han utilizado su plataforma durante seis meses han logrado duplicar sus ingresos y aumentar en 70 por ciento la eficiencia de sus procesos comerciales.

De las compañías que apoya en México, 22.9 por ciento son del sector de educación, 18.3 por ciento, consultoría y el resto industrias como bienes raíces, salud y belleza.

La ronda de inversión fue coliderada por IGNIA y Alaya Capital.

Mayor digitalización

Grupo ABSA, compañía mexicana enfocada en la automatización, digitalización y control de la industria, dirigida por Luis Carlos Garza, busca elevar la automatización de la industria en el País.

Tras lanzar su servicio financiero, la firma anticipa un crecimiento en sus operaciones y facturación de 16 y 18 por ciento, respectivamente, al cierre del año.

El nuevo servicio financiero responde a las demandas del mercado, entre ellas una mayor automatización de procesos, infraestructura en Tecnologías de la Información (TI), transformación, uso de energías y aplicaciones industriales.

El modelo de financiamiento está diseñado para empresas medianas y grandes de la industria de manufactura, así como para los integradores que brindan este servicio a las empresas.

Actualmente, cuenta con recursos que van de 100 mil a 2.5 millones de dólares para financiar tanto al usuario final como a los integradores.

Fundada en 1994 en Guadalajara, Jalisco, hoy cuenta con presencia en todo el País y opera desde siete sucursales y varios centros de distribución ubicados en Guadalajara, Monterrey, Chihuahua y Hermosillo, además de bodegas en Ciudad de México, Tijuana, Obregón y Ciudad Juárez.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-08-06/op275982>

Fecha de publicación: 06-08-2024